



Cross départemental

publié le 30/11/2023

Descriptif :

Bravo à nos élèves qui ont participé au cross départemental 17

Mercredi 29 novembre, les élèves du collège Beauregard ont participé au cross départemental à Jonzac. La première équipe benjamin composée de Eve, Clara, Jasmine, Alexis, Rudy et Doryan est qualifiée pour le championnat académique dans les Deux-Sèvres le 13 décembre 2023.

Bravo à eux !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.